

Tabel L.10. GAP PNPM-Mandiri Perkotaan Direktorat Penataan Bangunan dan Lingkungan, Ditjen Cipta Karya, Tahun Anggaran 2010-2012

1	2	3	4	5	6	7	8	9
Kebijakan/ Program/ Kegiatan	Data Pembuka Wawasan	Isu Gender			Kebijakan & Rencana ke Depan		Pengukuran Hasil	
		Faktor Kesenjangan	Sebab Internal	Sebab Eksternal	Reformulasi Tujuan	Rencana Aksi	Baseline Data	Indikator
<p>Program: Program Pemberdayaan Pembangunan Masyarakat</p> <p>Kegiatan: Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat</p> <p>Indikator Kinerja Kegiatan: Jumlah Kab/Kota, Kec, Kel yang Mendapat Kegiatan Sosial</p> <p>Output: Kegiatan sosial melalui pelaksanaan PNPM-MP di 7 Kab/Kota.</p> <p>Sub output: PNPM Mandiri Perkotaan</p> <p>Tujuan: Memberdayakan masyarakat untuk</p>	<p>Dalam Pelaksanaan PNPM-MP di Kab/Kota Terdapat kegiatan sosial (11 kegiatan) dalam masyarakat yang melibatkan perempuan dan laki-laki yang masing-masing memiliki indikator yang berbeda-beda.</p> <p>1. PNPM-MP telah dilaksanakan sejak 2006. Dimana sebelumnya bernama PNPM-P2KP. Kegiatan sosial di beberapa Kab/Kota, Kec, Kel telah dilaksanakan dan dimanfaatkan warga Kelurahan sasaran.</p> <p>2. Kegiatan sosial PNPM-MP melingkupi: Pelatihan ketrampilan, Nutrition, Other in social, Scholarship, Bazar, Agriculture Training, Pelatihan bidang pendidikan, Husbandry Training, Pemberian Uang Tunai, Imunization.</p> <p>Kegiatan tersebut secara umum sbb:</p> <p>1. Partisipasi dengan melibatkan perempuan sebanyak 47,76% dan laki-laki 52,24%.</p> <p>2. Dalam pemberdayaan masyarakat ini diusahakan secara adil dan kesetaraan</p>	<p>Akses:</p> <p>1. Terbatasnya waktu laki-laki untuk mengikuti kegiatan dikarenakan kesibukan dalam bekerja di luar rumah.</p> <p>2. Terbatasnya waktu perempuan untuk mengikuti kegiatan dikarenakan kesibukan dalam bekerja dan mengurus rumah tangga</p> <p>Partisipasi:</p> <p>1. Partisipasi perempuan secara nominal 52,24% sudah terpenuhi,</p>	<p>Belum/kurangnya pemahaman yang berperspektif gender di masyarakat.</p>	<p>1. Kelompok laki-laki pada umumnya kurang peduli dengan kegiatan di bidang sosial,</p> <p>2. Sebaliknya Kelompok perempuan kurang peduli dengan kegiatan yang menyangkut infrastruktur, karena dianggap sebagai kegiatan/urusan laki-laki</p>	<p>Meningkatkan partisipasi masyarakat dalam kegiatan yg diadakan PNPM-MP</p>	<p>1. Infrastruktur: Sosialisasi tentang gender bagi perempuan.</p> <p>2. Sosial : Sosialisasi tentang gender bagi laki-laki</p> <p>3. Ekonomi : Sosialisasi tentang gender bagi laki-laki dan perempuan</p>	<p>Partisipasi kelompok perempuan dalam hal infrastruktur minimal 30%.</p>	<p>Outcome/Dampak/Hasil Output Kegiatan: Terwujudnya peningkatan pemahaman yang merata di masyarakat tentang aspek gender pada kegiatan yang ada pada program PNPM-MP</p>

